



Communiqué de presse - juillet 2023



La Normandy Beach Race, dans les starting-block pour lancer sa 4^e édition !

Ladies and gentlemen ! Du 22 au 24 septembre prochain, la Normandy Beach Race agitera ses drapeaux sur la plage de Riva Bella à Ouistreham (Calvados). Pour sa 4^e édition, l'organisation se tient prête à accueillir des milliers de visiteurs. En à peine quelques années, ce rendez-vous de mécanique vintage auto et moto est bel et bien devenu un incontournable en France et à l'international - véritable trait d'union entre hier et aujourd'hui.

UN SPECTACLE UNIQUE POUR SENSIBILISER À L'HISTOIRE DE LA RÉGION...AUTREMENT !

Comme un bond dans le passé, la Normandy Beach Race choisit donc de s'arrêter dans les années 40 et 50 le temps d'un week-end.

Figé dans cette période de liberté et de fête post Seconde Guerre Mondiale, un vent de légèreté souffle ainsi le temps d'un week-end. « Ici, c'est comme avant : pas de chronomètre ni de compétition ; on fait la fête pour oublier la guerre, à l'Américaine... » explique Marc Félix Co-fondateur de la BNR. Les « Racers » - participants amateurs et professionnels, s'élancent ainsi dans des « Runs » de 200m en un contre un, sur l'emblématique étendue de sable normande... avec ce « kind spirit » dont les américains et les anglais avaient le secret.

Cette année, une 100aine de participants, une 15aine de nationalités et plusieurs milliers de visiteurs sont attendus en tenue d'époque, pour prendre part à ce spectacle unique qui sensibilise à l'histoire de la région autrement.

DES FESTIVITÉS QUI FONT VROMBIR L'ÉCONOMIE LOCALE

Dès la première édition en 2019, les passionnés de sport mécanique vintage ont répondu présents... Et pas que ! La Normandy Beach Race a rapidement conquis un large public grâce à une programmation éclectique et une ambiance décomplexée.

Dès le vendredi, les amateurs passionnés peuvent s'approcher des autos et motos participantes, exposées pour la vérification des véhicules devant l'Hôtel de Ville. Pendant les deux jours qui suivent, les démonstrations de véhicules d'époque s'enchaînent sur la plage. Expositions de vieux bolides, concerts et masterclass techniques avec des professionnels viennent compléter le tableau, permettant à chacun d'y trouver son compte.

Pour l'édition 2023, les commerces, hôtels et restaurants de la région seront au rendez-vous pour accueillir les visiteurs, bénéficiant ainsi des retombées positives qui entourent la Normandy Beach Race. De quoi donner un coup d'accélérateur à l'économie locale !



UNE PROGRAMMATION ENTRE PLAGES ET VILLAGE

Cette année, la *Normandy Beach Race* a revu sa copie pour accueillir les visiteurs – de plus en plus nombreux au fil des éditions.

Ainsi, deux espaces seront aménagés pour répondre à la forte affluence et garantir avec fluidité, une expérience sans panne. **PROGRAMME DÉTAILLÉ A VENIR**

Côté plage, L'espace Village :

Durant ces 2 jours, les visiteurs pourront accéder à des animations et bien sûr aux démonstrations sur le sable sur présentation d'un billet (7,00€ pour le samedi et 5,00€ le dimanche, gratuit pour les -14 ans). Pour un flashback total, une scène musicale accueillera plus de 8 groupes de musiques aux influences 50's. De quoi nous projeter près de 80 ans en arrière.

Côté ville, Le Car Show :

Des animations, concerts et exposition de voitures vintage resteront quant à elles gratuites pendant tout le week-end.



« On se réjouit de voir tant de passionnés se déplacer dans la ville de Ouistreham Riva-Bella ! Pour les accueillir dans les meilleures conditions, nous avons choisi de repenser notre organisation, les infrastructures et l'équipe. Pour la première fois, nous demandons donc une participation pour accéder aux démonstrations ; un montant que l'on a voulu accessible pour ne pas perdre l'esprit de l'événement. »

Marc Felix, co-fondateur de l'événement